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11 ""6.Q eg der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Lanner 

und Kollegen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Lärmschutzmaßnahmen auf der Bahnstrecke Kufstein/Brenner 

Regionalanliegen Nr. 108 

Die Lärmbelastung der Bevölkerung entlang der Bahnstrecke 

Kufstein/Brenner wird aufgrund der steigenden Zug frequenz 

immer größer. 

Wissenschaftliche Gutachten haben einen unmittelbaren Zusammen

hang zwischen gesundheitlichen Schäden bei der Bevölkerung und 

einer steigenden Lärmbelastung nachgewiesen. 

Laut einer Mitteilung des Bundesministers für öffentliche 

Wirtschaft und Verkehr vorn 22.Jänner 1992 (Anfragebeantwortung 

2oo2/AB) wurde der Transitkorridor Kufstein/Brenner lärm

katastermäßig bereits ausgearbeitet. Zur Erstellung einer 

Prioritätenreihung für konkrete Lärmschutzmaßnahmen wurde 

eine Arbeitsgruppe eingesetzt. Ein Ergebnis dieser Arbeits

gruppe liegt bis heute nicht vor. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

Anf ragen 

1. Warum hat die Arbeitsgruppe bisher keine Prioritäten

reihung für konkrete Lärmschutzmaßnahmen vorgelegt? 

2. Ist es richtig, daß der seit etwa einern Jahr vorliegende 

Lärmkataster neuerlich überarbeitet werden muß? 

3. Wenn ja, wann wurde der Auftrag für eine neuerliche Uber

arbeitung vergeben? 
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4. Wann werden konkrete Lärmschutzmaßnahmen auf der Bahn

strecke Kufstein/Brenner in Angriff genommen? 

5. Welcher Zeitplan ist für einzelne Teilstrecken vorge

sehen? 
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